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＜学校教育目標＞ 

歴史を刻む時計塔  レンガの校舎に弾む声  共に学び  共に生きる江小の子 
やさしく  思いやりのある子          すすんで  学ぶ子 

さいごまで  やりぬく子              明るく  たくましい子 

＜キャッチコピー＞ 

あいさついっぱい  えがおいっぱい  夢いっぱいの江小っ子 

あいさつ・なかよく・いのち 

校長   平 田  弘 子 

１年生の給食も始まり、いよいよ本格的に学校生活が始まりました。江

別小学校１２７年目の伝統の中に、新１年生の新しい風が吹き、学校にま

た新たな生命が吹き込まれたように感じます。２年生以上の上級生も４月

から１学年ずつ進級したということを校内生活の随所で感じます。先日の

児童会委員長の認証式において、委員長になった６年生の子どもたちは、

最上級生としての自覚を持って、しっかりした態度で臨み、これからの決

意を述べていました。今後の活躍が楽しみです。 

 さて、４月６日の前期始業式のとき、子どもたちに、特に守ってほしい

三つのキーワードの話をいたしました。 

「あいさつ」～気持ちのよい、心のこもった挨拶をしよう。 

「なかよく」～友だちと助け合って仲良くし、意地悪やいじめのない学

校にしよう。 

「いのち」 ～自分の命をしっかり守り、他の命も大切にしよう。 

このような人間として基本的なことをしっかりと行えるのが、子どもた

ちが学習に積極的に取り組み、確かな学力を身に付けるための大前提だと

考えています。学校は、子どもたちが、「知」「徳」「体」のバランスのと

れた人間に成長していくよう、ご家庭や地域の皆様のご支援をいただきな

がら、指導を進めていきたいと思っています。 

改めまして、保護者の皆様には、ご多用な中、１３日（土）の授業参観、

PTA 総会、学年・学級懇談へのご出席、ありがとうございました。一年

生にとっては初めての学校での参観日の学習、そして２年生以上は、新し

い学年での学習ということでしたが、いかがだったでしょうか。子どもた

ちのがんばっている姿が伝わればと思っています。 

ＰＴＡ総会の時にお話しさせていただきましたが、新年度にあたって、

教職員全員で、責任と情熱、愛情を持って子どもたちにとってよりよい学

校づくりを進めていく決意を新たにしたところです。

そのためには、何よりも、保護者の皆様とどのような

子どもに育てていきたいか、連絡をしっかりと取り合

い、同じ方向を向いて、連携しあっていきたいと思っ

ています。あわせて、入学式・始業式から、通学路に

立って、子どもたちを見守ってくださった地域の皆様

にも感謝申し上げます。今後ともご理解ご支援をいた

だけますよう、よろしくお願いいたします。 

      ＰＴＡ総会が行われました 

４月１３日(土)の授業参観後に行われたＰＴＡ総会で、今

年度のＰＴＡ活動の方針と新役員が決まりました。江別小学

校の子どもたちの健全育成のために会員の皆様とともに活動

します。よろしくお願いします。 

役  職 氏   名 学年 役  職 氏   名 学年 

会    長  ②⑤ 

会    計 

 ③⑤ 

副 会 長 
 ④⑥  ③ 

 ②③  職員 

会計監査 
 ③④ 事務局長  職員 

 ④ 事務局次長  職員 

   事務局員  職員 

前期児童会認証式 

新年度前期の委員会認証式が１

７日（水）に行われました。どの

委員会からも江別小学校をよりよ

くするために力強い決意表明があ

りました。各委員長さんに校長先

生から認証状が手渡されました。 

 

書   記   局 各  委  員  会 

児童会長  ６年 代表委員長  ６年 

副 会 長 
 ６年 生活委員長  ６年 

 ５年 体育委員長  ６年 

書    記 

 ６年 整美委員長  ６年 

 ５年 保健委員長  ６年 

 ４年 文化委員長  ６年 

   放送委員長  ６年 

 

 

 

１日(水) 

 

 

交通安全の日(登校) 

１年通常授業開始 

戸外清掃 

３日(金) 憲法記念日 

４日(土) みどりの日 

５日(日) こどもの日 

 ６日(月) 振替休日 

 ７日(火) 水曜日課 

 ８日(水) 授業参観日(４～６年) 

火曜日課  ＜４～６年 ５時間授業＞ 

９日(木) 授業参観日(１～３年･はぎ) 

           ＜２･３年 ５時間授業＞ 

１０日(金) 遠足 

１３日(月) 教材園理科園整備作業 

１４日(火) 

 

遠足予備日【弁当持参】 

 ＜３～６年６時間授業＞ 

１５日(水) 

１６日(木) 

避難訓練 

内科検診(4・5・6) 

ＰＴＡ活動説明会 

１７日(金) 児童委員会・拡大代表委員会 

  ＜５時間授業＞ 

２０日(月) 心臓検診(１年) 

教材園理科園整備作業予備日 

花壇整備作業（ＰＴＡ） 

２１日(火) 眼科検診(４年) 

運動会実行委員会① 

資源回収日 

２２日(水) 

２３日(木) 

内科検診(1･2･3･はぎ) 

集団下校訓練 

ＰＴＡ役員会   ＜特別５時間授業＞ 

２７日(月) 

２８日(火) 

３０日(木) 

 

運動会特別日課開始 

運動会実行委員会② 

戸外清掃 

尿･蟯中卵検査(二次) 

ＰＴＡ運営委員会① 

  

  

  
５月の生活目標 

体をじょうぶにしよう 

http://www.ebetsu-city.ed.jp/ebetu-s/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

事故のない楽しい連休を！ 

すっかり暖かくなり気持ちのよい季節になりました。この連休は、河川の雪解けによる増水

や自転車の乗り方などの交通安全に気をつけ、事故なく楽しく過ごしたいものです。 

また、声かけや個人情報を聞き出そうとする不審者・不審電話の情報も寄せられています。

学校でも折にふれて指導していきますが、ご家庭でもお子さんと確認をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                

 

『いかのおすし』 
・知らない人についていかない 

・知らない人の車にのらない 

・おお声を出す 

・すぐに逃げる 

・何かあったらすぐしらせる 

 

○ 授業では、学習内容に応じて危険を予測し、事故の未然防止の対応をしていま

す。 

○ 万一事故が発生した場合の職員の役割や、保護者や病院等への連絡体制を明確

にし、速やかに対応できるようにしています。 

○ 他校で起きた事故の情報を共有し、事故防止のために活用しています。 

≪ 不審者・不審電話への対応 ≫ 
 

不審者情報として寄せられるもので多いのは、車に乗せてあげるなどの声かけや、あ

とをつけられるケースです。 

【日常的な学校での指導事項】 

◎ 登校時刻を守る。 

◎ できるだけ一人で行動しない。登下校もできるだけ複数でする。 

◎ 帰宅時刻を守る。 

〔４～９月＝１８時、１０・３月＝１７時、１１～２月＝１６時半〕  

◎ 出かけるときは、行き先と連絡方法を確認する。 

◎ 知らない人の「誘い」に絶対のらない。 

◎ 丌審者に遭遇した時の心構えを確認しておく。 

(大声を出して逃げる・近くの大人や家に助けを求める など) 

◎ 丌審者に遭遇した場合、速やかに警察・学校へ通報する。 

【日常的な学校での指導事項】 

◎ 個人情報を聞き出そうとする丌審な電話には、「教えることはできない」ことを

はっきりと伝える。 

◎ 丌審な電話は、すぐに大人に代わる。 

稲葉篤紀 選手(北海道日本ハムファイターズ) 

からリレーのバトンが届けられました！ 

 メッセージ 

私は“第２の故郷である北海道に恩返し”とい

う考えのもと、地域還元活動である「Ａｉプロジ

ェクト」を行っています。この度、プロジェクト

の一環として貴校にリレーバトンを寄贈させてい

ただきます｡ 

リレーは皆で力を合わせて、ひとつのバトンを 

≪ 学校での事故防止の取り組み ≫ 

江別小学校では、児童の事故を防止し、安全で安心な学校となるよう日頃から次

のような取り組みをしています。 

 

○ 避難訓練や交通安全教室などの行事をはじめ、校内生活・校外生活における安

全指導を日常的に行っています。 

○ 毎月、全職員による施設の安全点検を実施しています。 

○ 児童玄関を正面玄関のみとし、児童の動線をわかりやすくしています。 

○ 正面玄関はオートロック化されていて、児童登校後には施錠しています。 

○ 下校の交通安全を含む安全指導を、保護者や地域の方々の力もお借りして行っ

ています。 

繋いでゴールを目指す競技です。私は､野球を通じて皆で力を合わせることの素晴らしさ、

そしてそこから生み出される力の凄さというものを、様々な場面で経験してきました。 

  一人ひとりの力は小さいかもしれませんが、リレーのように力を合わせて、心を繋いでい

けば、“よりよい明日の北海道、そして明るい社会の創造”というゴール(目標)に必ず辿りつ

けると、私は信じています。このバトンに触れたときに、私のそんな想いが、皆さんに伝わ

れば本当に幸せなことです。 

  このバトンを持って、全力疾走する皆さんの姿を見ることを､今からとても楽しみにして

います。   北海道日本ハムファイターズ  稲葉篤紀 
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